



Demande d'autorisation pour l'utilisation de la marque TREVIRA®

Demandeur

Société PIERRE FREY SAS
Rue 47 rue des petits champs
Code postal ville 75001 PARIS
Pays France

Trevira GmbH
Markenprüfung /
Trademark Testing
Technikum, Gebäude 515
Max-Fischer-Straße 11
D-86399 Bobingen

Nom / Signature 14/05/2018 - GENDROT

Marque Trevira CS

Nom de l'article F3049 FINDOR

Domaine d'utilisation
Tissus de décoration
Voilages et rideaux

Autres informations M1, B1, CLASSE UNO,
NFPA701, BS5867, EN13773

Composition de l'article 100%trevira CS

Poids de l'article au m2 68

Informations sur le filé de fibre ou le fil continu

Chaîne
Titre 22 dtex
Référence du type de Trevira 593
Fournisseur du filé de fibre ou du fil continu torcitura Padana spa

| | Trame 1 | Trame 2 | Trame 3 |
|------------------------------|---------|---------|---------|
| Titre | 63 dtex | -- | -- |
| Référence du type de Trevira | 695 | -- | -- |

Fournisseur du filé de fibre ou du fil continu Torcitura Padana SPA

Acceptation: 22.06.2018

(L'autorisation d'utilisation de la marque est valable pour une durée de 5 ans à partir de la date d'autorisation).

L'article testé F3049 FINDOR sous le N° 180800 a obtenu l'homologation pour la marque Trevira CS avec une utilisation en intérieur. L'article présenté a été testé selon la norme DIN 4102, partie 1, 6.2 et ainsi répond aussi aux exigences de la classe feu DIN 4102-B1.

L'article a été testé selon la norme française NF P 92-504 (Propagation de flamme) et ainsi répond aussi aux exigences du classement M1 selon les normes NF P 92-503, 92-505 et 92-507.

L'article répond aux exigences de la classe 1 selon la norme EN 13773.

L'article peut également remplir les exigences du classement 1 selon les normes italiennes UNI VF 8456 et UNI VF 8457.

Cet article remplit aussi les conditions de la norme anglaise BS 5867 Partie 2 Type C.

Cet article remplit aussi les conditions de la norme NFPA 701: 2010 Test Method #1 pour l'Amérique du Nord. Test Report Govmark, New York No. 2-94779, 2-94780, 2-94781.

22.06.2018 i. A. Schuysser

Trevira GmbH, Trademark Service

Trevira

An Indorama Ventures Company

**Application for approval of the trademark
TREVIRA®****Applicant**

| | |
|----------------|--------------------------|
| Company | PIERRE FREY SAS |
| Road | 47 rue des petits champs |
| Post Code/City | 75001 PARIS |
| Country | France |

Trevira GmbH
Markenprüfung /
Trademark Testing
 Technikum, Gebäude 515
 Max-Fischer-Straße 11
 D-86399 Bobingen

Name / Signature 14/05/2018 - GENDROT

Trademark Trevira CS

Article F3049 FINDOR

End Use
 Drapes
 Net Curtains

Other uses
 M1, B1, CLASSE UNO,
 NFPA701, BS5867, EN13773

Composition 100%trevira CS

Fabric weight (g/sm) 68

Yarn Details**Warp**

Yarn titre/ count 22 dtex

Trevira Type 593

Yarn supplier torcitura Padana spa

Weft 1**Weft 2****Weft 3**

Yarn titre/ count 63 dtex -- --

Trevira Type 695 -- --

Yarn supplier Torcitura Padana SPA

Approval: 22.06.2018**(This Trademark approval is valid for a period of 5 years from the date of issue).**

The tested article F3049 FINDOR with application no. 180800 is granted approval for the trademark Trevira CS for interior use. This article was tested according to DIN 4102 part 1, 6.2 and thus also meets the requirements for fire class DIN 4102-B1.

The article was tested according to the French Standard NF P 92-504 (Propagation de flamme) and thus also meets the requirements for class M1 according to NF P 92-503, 92-505 and 92-507.

The article meets the requirements for class 1 according to EN 13773.

Thus meets also the requirements for class 1 according to the Italian Standards UNI VF 8456 and UNI VF 8457.

Thus meets also the requirements according to British Standard BS 5867 part 2 type C.

This article also meets the requirements according to the North American standard NFPA 701: 2010 Test Method #1 (based on the Test Reports Govmark, New York No. 2-94779, 2-94780, 2-94781).

22.06.2018 i. A. Schreyer

Trevira GmbH, Trademark Service